



## **Le métropolite Hilarion a reçu l'ambassadeur de Biélorussie en Russie**

Le 21 juin 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'ambassadeur de la République de Russie en Fédération de Russie, I. V. Petrichenko. Le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du DREE, prenait part à la rencontre.

Le métropolite a chaleureusement accueilli le chef de la mission diplomatique biélorusse en Russie, constatant le haut niveau des relations entre le Patriarcat de Moscou et les autorités de la République de Biélorussie.

De son côté, I. V. Petrichenko a parlé à Mgr Hilarion de l'importance de la visite primatiale de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies à l'exarcat de Biélorussie, à l'été 2015.

Ensuite les deux parties ont échangé sur l'actualité de leurs relations.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48379/>